

19 de junio - 1980

EL DIA

# Se teme por la vida de los 3 argentinos deportados del Perú

(AFP y PL)

LA PAZ, 18 de junio.—La oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados inició hoy aquí gestiones para que Bolivia asile y dé protección a 3 argentinos que el Perú trata de entregar a la Argentina a través de la policía boliviana, se informó en fuentes allegadas a la Comisión.

Julia Inés Santos de Acabal, Noemí Esther Giannotti de Molfino y Julio César Ramírez, están siendo trasladados por vía terrestre desde Lima a la frontera boliviana en un operativo de la Interpol que puede poner en peligro la vida de estas 3 personas sindicadas por la policía argentina de pesadas actividades al lado de los Montoneros peronistas.

Informes recibidos aquí indican que familiares de los 3 refugiados han sido duramente perseguidos en Argentina y que algunos inclusive han desaparecido, después de no haber podido informar del paradero de sus allegados.

En medios de la Comisión de Defensa de los Derechos Humanos, como en los de la Oficina para los Refugiados y entre dirigentes políticos locales, la noticia del procedimiento puesto en marcha por el Perú causó consternación.

Desde que se conoció anoche la noticia, se inició la coordinación de un plan de acción en defensa de los refugiados.

En estos medios se hizo notar que pese a desmentidos argentinos, la policía de ese país tiene aquí una delegación de "expertos" que está asesorando a los servicios de seguridad bolivianos.

Esta circunstancia...

los organismos de vocación humanitaria, constituyen una amenaza para la integridad de los 3 argentinos que se pretende hacer regresar por la fuerza a manos de sus acusadores.

En Perú, el diario gubernamental La Crónica, que había silenciado la denuncia presentada por 3 diputados recién electos, publica hoy una nota —sin fecha ni procedencia— donde informa que los secuestrados fueron extrañados por haber ingresado en el país utilizando pasaportes falsificados.

Según la información, se les expulsó acorde con el Reglamento de Migraciones. Agrega que los 3 fueron entregados ayer a las autoridades de Bolivia en la ciudad de Desaguadero desde donde proseguirán viaje a Argentina.

El Diario Marca señala hoy en su primera página en gruesos titulares que "los secuestrados están condenados a muerte" y fueron llevados por tierra hasta la frontera con Bolivia por miembros del Ejército peruano.

La publicación señala que los deportados podrán ser desterrados a Argentina donde les espera "la cárcel y tal vez la muerte".

UNO MAS UNO

## DENUNCIAN SECUESTRADOS EN LIMA

LIMA, 18 de junio (UPI).— El grupo guerrillero "Montoneros" acusó hoy a los servicios de inteligencia de Argentina y Perú de haber "secuestrado" en esta capital a tres militantes de ese movimiento, Noemí Esther Gianotti, Julia Inés Santos y Julio César Ramírez.

EL DIA

## Breviario

(AFP, AP, PL y UPI)

### EL REGIMEN ARGENTINO SALDRIA DE LA OIT

BUENOS AIRES, 18 de junio.—El gobierno argentino estudia la posibilidad de retirarse de la Organización Internacional del Trabajo (OIT), si ésta persiste en sus tentativas de condenarlo por violación de la libertad sindical, afirmó hoy aquí el diario Clarín, que citó una fuente oficial.

En ese sentido fue efectuada una proposición en Ginebra —donde está reunida la 96 Conferencia Internacional del Trabajo —por la delegación de trabajadores, la cual condena al gobierno argentino por incumplimiento de la convención 87 respecto a la libertad sindical.

EXCELSIOR

### Premió la OEA a un Científico Argentino

WASHINGTON, D. C., 18 de junio. (AP)—El argentino Oreste Moretto recibió hoy el Premio Houssay que confiere anualmente la Organización de Estados Americanos (OEA) a un personaje latinoamericano que se distinga en el campo científico. El jurado seleccionó a Moretto por sus trabajos de ingeniería en la construcción de grandes obras públicas y al mismo tiempo dio una mención honorífica al brasileño Bernardo Gross, por su contribución al uso pacífico de la energía nuclear.